

Fallece menor en NR; sospechan de rickettsia



Saca Tigres empate favorable ante Cruz Azul

Tigres iguala 1-1 ante Cruz Azul en la ida de Semifinales del Apertura 2025; le basta un empate en la vuelta para avanzar a la Final.

Nación



Confirma Senado a Ernestina Godoy

Tras votación en cédula, el Senado confirma a Ernestina Godoy como la nueva Fiscal General de la República.

El Departamento de Epidemiología actualmente realiza análisis y estudios para confirmar la causa

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

www.periodicolahoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- El jefe de la Jurisdicción Sanitaria No. 3 en la Región Carbonífera, Dr. Carlos Jiménez Villarreal, informó que, tras el lamentable fallecimiento de una menor de edad ocurrido en la Clínica 24 del Hospital General del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Nueva Rosita, se ha dado inicio al procedimiento correspondiente para determinar las causas precisas del deceso.

El Doctor Jiménez Villarreal destacó que es el



Se investiga si la muerte de la menor fue por rickettsia.

Departamento de Epidemiología del IMSS quien actualmente lleva a cabo los análisis y estudios especializados para confirmar si la causa se relaciona con Rickettsiosis o si obedece a otro padecimiento. Subrayó que este proceso debe seguirse con total rigor técnico y responsabilidad institucional.

Asimismo, hizo un respetuoso llamado a la ciudadanía y a los medios de comunicación a manejar la información con prudencia, sensibilidad y consideración, anteponiendo el respeto absoluto hacia la memoria de la menor y hacia su familia.

De igual forma, reiteró que la Jurisdicción Sanitaria No. 3 mantiene de manera permanente las acciones de prevención en

LOCAL / PÁG. 2



Informó el doctor Carlos Jiménez Villarreal.



Cumple primaria 2 semanas sin luz

Debido a un desperfecto en los centros de carga

CARLOS MACIAS / LA VOZ



afectadas a pesar de las condiciones adversas. "El clima ha ayudado a que no se pierdan las clases, que es lo más importante, y que el problema se pueda solucionar en tiempo y forma", dijo Campos Villareal.

La falta de energía eléctrica ha sido un obstáculo para la comunidad educativa, pero la directora aseguró que se están haciendo esfuerzos para resolver el problema lo antes posible. "Estamos trabajando para que los alumnos cuenten con el servicio de energía eléctrica y puedan continuar con sus actividades académicas de manera normal", agregó.

LOCAL / PÁG. 2



Coahuila mantiene una ruta de crecimiento sostenido en el ámbito agropecuario.

Coahuila logró un crecimiento del 5 por ciento en el valor de su producción

El incremento representa un valor total de 34 mil 279 millones de pesos, equivalente al 2.3 por ciento del PIB nacional correspondiente a las actividades primarias.

Montemayor Garza destacó que este avance se logró aun con las condiciones adversas que enfrentaron los productores.

Según el funcionario, parte de este resultado se debe al impulso de nuevas

tecnologías, materiales de producción avanzados y programas de capacitación y organización para los productores, lo que ha permitido mejorar la eficiencia y elevar los ingresos del sector.

LOCAL / PÁG. 2

AFIRMA SECRETARIO DE DESARROLLO RURAL Es Coahuila referente en producción agropecuaria

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolahoz.com.mx

Coahuila logró un crecimiento del 5 por ciento en el valor de su producción



El titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor Garza.

SALTIMBO, COAH.- A pesar de los desafíos climáticos, sanitarios y comerciales que afectaron al campo durante 2025, Coahuila logró un crecimiento del 5 por ciento en el valor de su producción agropecuaria, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor Garza.

El incremento representa un valor total de 34 mil 279 millones de pesos, equivalente al 2.3 por ciento del PIB nacional correspondiente a las actividades primarias.

Montemayor Garza destacó que este avance se logró aun con las condiciones adversas que enfrentaron los productores.

Según el funcionario, parte de este resultado se debe al impulso de nuevas

